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Abstract :

This paper suggest the study of the problematith@fword generaly speaking . it is trying to
make available the fonctional logique of the wond also the fonctional logique of the word and also
the manner by which it can take its form. We triggdwo methodologies that work according to two
differents maners, by each one complete the olter semasiology and the onomasiology. They have
as objectif the formation of semes closed to thedwand their order in the semantic fields, which
permit to us the study of the definition of the dorccording to a logical structure and latent
fonctions.

Pass word:word, semantic, fields, method.

Résumé :

Cet article se propose d'étudier la problématidgiéa définition du mot en général. Il essaye de
faire sortir la logique fonctionnelle du mot, aingue la maniére par laquelle il prend sa formeautTo
cela dans une optique purement sémantique. Noustgwas a travers deux méthodologies qui
fonctionnent différemment, mais qui sont néanmoicemplémentaire ; la sémasiologie et
I'onomasiologie. Elle ont pour objectif la formutat des sémes propre a un mot, et leur mise ee ordr
dans un champ sémantique complexe. Ce dernier pefélecider la définition du mot ainsi que ses
fonctions latentes.

Mots clés: Mot, sémantique, champ, méthode.
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